

PAPARAZI

Tingkatkan SDM, Babinsa Koramil 10/Pringsurat Latihkan Anggota Satlinmas di Rawa Gembongan

Agung widodo - [TEMANGGUNG.PAPARAZI.ID](https://www.temanggung.paparazi.id)

Dec 16, 2024 - 09:40



[TEMANGGUNG](https://www.temanggung.paparazi.id) – Babinsa Koramil 10/Pringsurat, Kodim 0706/Temanggung, Sertu Agus Susilo, melaksanakan pelatihan kepada anggota Perlindungan Masyarakat (Linmas) Desa Pingit di Rawa Gembongan, Kecamatan Kaloran, pada Minggu (15/12/2024).

Image not found or type unknown



Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan dan kesiapsiagaan anggota Linmas dalam menghadapi berbagai situasi yang membutuhkan peran mereka.

Dalam pelatihan tersebut, Sertu Agus Susilo memberikan materi dasar tentang tata cara baris-berbaris yang meliputi sikap sempurna, penghormatan, jalan di tempat, hingga berbagai gerakan lain yang menjadi dasar disiplin.

“Kedisiplinan dan kebersamaan adalah kunci utama untuk mewujudkan kekompakan serta kesiapan dalam menjalankan tugas di lapangan,” ujarnya.

Image not found or type unknown



Selain itu, Sertu Agus Susilo juga memberikan pemahaman mengenai tugas pokok dan tanggung jawab seorang anggota Linmas saat bertugas di lapangan.

Pelatihan ini diharapkan memberikan dampak positif bagi anggota Linmas Desa Pingit, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

“Anggota Linmas memiliki peran penting dalam membantu masyarakat, terutama saat terjadi bencana atau kegiatan yang memerlukan pengamanan. Oleh karena itu, latihan seperti ini akan terus kami laksanakan untuk memastikan mereka siap dalam segala kondisi,” tambahnya.

Image not found or type unknown



Warga desa menyambut baik pelatihan yang dilaksanakan oleh Babinsa bersama Bhabinkamtibmas tersebut. Mereka berharap kegiatan serupa dapat dilakukan secara berkala untuk menjaga kesiapsiagaan dan kekompakan Linmas.

Pelatihan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia di tingkat desa, terutama dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.